



ももやまだより 3月号 No.83

園の畑に今年もイチゴの花や実が付き、春の訪れを感じられるようになりました。今年度も残すところあとわずかです。この1年間で大きく成長した子どもたちの姿を嬉しく思うとともに、保護者の皆様のご協力に心から感謝しております。そして、3月末にはきぐみさんが修了式を迎えます。寂しくなりますが、最後までみんなで楽しい思い出を作っていきます。園長

あかぐみ

この1年間で、大きく成長したあかぐみさん。「ちょうだい」「ありがとう」「どうぞ」等のやりとりを、保育者と一緒にお友達と楽しんでいます。名前を覚えて呼び姿や、顔を見合わせて笑い合う姿が増え、子どもたちも嬉しそうです。生活の流れも覚えて、「まんま!」「ねんね!」と保育者に知らせてくれることもあります♪これからもももぐみさんへの進級に向けて、「自分でやりたい」の気持ちに寄り添いながら過ごしていきたいと思ひます。



ももぐみ

1月から始まった食後の「はみがき」では、「むしバイキンやっつける!!」と、大きな口を開けてシュッシュュッ♪としっかり歯磨きが出来るももぐみさん☆うがいもみんなとっても上手です。最近では自分でやりたい意欲が高まり、自分でパンツやズボンを着脱したり、水筒など身の回りの片付けをしたりときぐみさんへの進級に向けて頑張っています。友達や保育者と一緒にいろいろな遊びを楽しみながら思い出をたくさん作り残り一か月毎日笑って楽しく過ごしたいと思ひます☆



きぐみ

桃山保育所で過ごすのも残りわずかとなりました。この1年間で自分でできる!という自信が持てるようになったり、保育所の中で一番大きいおにいちゃん・おねえちゃんという自覚も芽生え年下の子に優しく接する姿が見られ心も体も大きく成長し嬉しく思ひます。今は、修了式に向けて制作や練習を頑張っています。当日は、大きく成長した子どもたちの姿を見てもらえるよう頑張ります!一緒に過ごせる残り少ない日々を大切に、一日一日みんなで笑って楽しい思い出をたくさん作っていききたいと思ひます。



3月の行事予定



2日(木) 不審者訓練



3日(金) ひな祭り&誕生会

8日(水) 令和5年度周知会



22日(水) お別れ会

25日(土) 修了式

※24日(金)は17時まで保育

31日は次年度準備の為、家庭保育をお願いします。



3月生まれのお友だち



「ねこのピート」

ねこのピートが、新品の白い靴でお出かけ。ところが、イチゴの山に登ってしまっただけは真っ赤に!ピートは悲しんだかというところから「赤い靴、最高!」それからもピートはいくつものハプニングにみまわれますが、そのたびに歌を歌って歩き出します。前向きな姿勢が魅力のねこのお話。きぐみさん、ももぐみさんも一度読んでいただけでピートが大好きになりました♪

今月の
おすすめ絵本





ほけんだより

少しずつ寒さも和らぎ、柔らかな春の日差しを感じるようになりました。たくさんの思い出がいっぱいとなった1年も締めくくりの時期となり、子どもたちの心と体も大きく成長されたことと思います。4月から新たな気持ちでスタートが切れるように生活習慣を見直し、病気やケガに気を付けて残りの日々も楽しく過ごしましょう。

3月3日は「耳」の日です

耳は音を聞くだけではなく、体のバランスを取ったり気圧の変化を調整するなど大切な働きがたくさんあります。

～大切な耳を守るために 気を付けたいこと！～

- 鼻をすすらず、かむ習慣をつける
- 鼻水はゆっくり片方ずつかむ
- 耳の近くで大きな声や音を出さない
- 耳をたたくない

鼻水のおはなし

季節の変わり目やアレルギーなどにより、子どもは鼻水が出やすくなります。鼻水の他に発熱や喉の痛み、食欲不振、黄色や緑色の粘り気のある鼻水が続くなどの症状があれば病院で診てもらいましょう。

～どうして鼻水が出るの？～

鼻水は体を守るために必要なもので鼻や喉に付いたウイルスや細菌、花粉などを排除するために出るものです。また、炎症を起こした鼻の粘膜を守る役目もあります。

1年間、健康に過ごせましたか？

お子様と一緒に1年間を振り返ってチェックしてみてください。

- 早寝早起きができた
- 食後は歯磨きをした
- あいさつができた
- 朝ごはんは毎日食べた
- 毎朝うんちをした
- 外でたくさん遊んだ
- 好き嫌いをせずに何でも食べた
- 外から帰ったら手洗いうがいをした



給食だより

やわらかな春の訪れを感じ、今年度も残りわずかとなりました。子どもたちはこの一年で少しずついろいろなものを食べられるようになり、嫌いな物も頑張っておべたりと成長を感じる場面がたくさんありました。残りわずかとなりますが、どうぞよろしくお願い致します。



ひなまつり

3月3日のひな祭りは「桃の節句」とも言われ、女の子が美しく成長し未永く幸せになれるよう願う行事です。ひな人形を飾り、桃の花、ひし餅、ひなあられ、白酒などを供えます。

ひし餅…花の紅、雪の白、新芽の緑という「春」を表していると言われています。
ひなあられ…桃、黄、緑、白の4色でそれぞれ四季を表していると言われています。



「生活リズムを整えよう」

新年度は環境の変化によって体調を崩しやすい時期です。規則正しい生活リズムをつけることで体調も整ってきます。早めに寝て睡眠時間をしっかりと確保し、決まった時間に起きて朝ごはんを食べましょう。

※都合により献立や「おやつ」が変更になることがありますので、ご了承ください。



社会福祉法人 浩福会 桃山保育所
〒763-0091 丸亀市川西町北 998-1
TEL 0877-35-7068 FAX 0877-35-7066